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 東近江市議会議長 市 木  徹 様

会派名： 無会派         

東近江市議会議員： 櫻  直 美 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.蛇砂川越水被害対

策と近隣住宅地の

住民避難について 

(1)川が越水し、道路が川のようになり、冠

水し、車が動けなくなる恐れから、市民が

自宅から出られず、逃げ場がなくなる危険

な状態となり、とても安全とは言えない状

況であった蛇砂川近隣の住宅地域におい

て避難勧告が出されなかったのはなぜか 

(2)蛇砂川対策として市が要望などできるこ

とはすべてしてきたか、その思いは 

(3)県や国への工事予算を要望するための市

民活動を市が支援する考えは 

総務部長 

都市整備部長 

担当部長 

2.定住移住促進につ

いて 

(1)少子化対策として子育て世代が東近江市

に転入したくなるホームページ作りの徹

底について 

 ①ターゲットに呼びかけるページを作成

できるか 

②医療機関（各科、診療時間、設備）一覧

  などの情報を提供できるか 

 ③中学校の部活動を初めとする、各幼保小

中学校の特色の一覧などの情報提供が 

できるか 

 ④病児保育室の情報提供ができるか 

 ⑤各学童保育所の特色や費用・様子がわか

る一覧などの情報提供ができるか 

担当部長 



⑥夏休みなどの長期休暇中の子供たちの

遊び場や、地域・市のイベントなど最新

の情報提供ができるか 

 ⑦高校・大学・専門学校等の現況の進学先

の情報提供ができるか 

(2)子育て世代が求める情報とてして、買い

物、塾・スポーツ団・習い事、民間のイべ

ントなどの最新の情報提供をしてくれる

ホームページをバナー広告として載せて

もらえるように推進できるか 

(3)市職員が一丸となって、「子育て世代に東

近江市に転入してもらうための情報提供

をしていこう！」という意識改革はできる

か 

担当部長 

市長 
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